

RM Just hält die „Pro Kopf-Verschuldung“ für eine wichtige Kennziffer.

RM Homfeldt bittet darum, über den Schuldenstand und punktuelle Besonderheiten der anderen Kommunen bezogen auf die Wirtschaftskraft im Finanz- und Wirtschaftsausschuss zu beraten.

BM Böhling spricht sich ebenfalls für eine Beratung dieses Themas im Finanz- und Wirtschaftsausschuss aus.

RM Kloß erinnert daran, dass die Schuldenobergrenze im Zusammenhang mit dem Aqua-Toll entstanden sei und andere Kommunen ein derartiges Projekt nicht stemmen müssen.